

## Caracas: Chávez recibe a Lukashenko

Escrito por Indicado en la materia

Martes, 16 de Marzo de 2010 11:30 - Actualizado Martes, 16 de Marzo de 2010 11:33

---

El mandatario venezolano **Hugo Chávez agradeció a Alexander Lukashenko su visita al país**. “Las relaciones entre Bielorrusia y Venezuela se han consolidado en lo político, económico y social”, indicó Chávez.

**“Tu visita nos permite darle un reimpulso necesario en el marco de la crisis económica mundial.** Nuestros países tienen cómo salir adelante”, dijo Chávez a las puertas del Palacio de Miraflores junto al líder bielorruso.

Asimismo, indicó Chávez que este año deberá ir a Bielorrusia.



### Venezuela y Bielorrusia consolidan su alianza petrolera

El presidente de Venezuela Hugo Chávez y su par de Belarús, Alexander Lukashenko, se reunieron para fortalecer la cooperación económica entre sus países, **especialmente en el ámbito energético, y abrir la puerta a otras alianzas en sectores como el gas.**

Venezuela venderá a Belarús 80.000 barriles diarios de petróleo a partir del 1 de mayo, informó Chávez luego de recibir a Lukashenko en el palacio de Miraflores.

**“Vamos a comenzar vendiéndole 80.000 barriles a partir del 1 de mayo de crudo venezolano a Bielorrusia (Belarús) (...) Vamos a firmar en las próximas horas el convenio de suministro petrolero”,** dijo Chávez a periodistas.

## Caracas: Chávez recibe a Lukashenko

Escrito por Indicado en la materia

Martes, 16 de Marzo de 2010 11:30 - Actualizado Martes, 16 de Marzo de 2010 11:33

---

Esto “nos va a permitir entrar al mercado europeo, allá por el centro de Europa, a trabajar con empresas mixtas con las refinerías de Bielorrusia”, agregó.

El presidente venezolano calificó a Belarús como una nación “**muy generosa**” y señaló que la cooperación con ese país es

“**la ecuación del intercambio perfecto**”

y de la

“**complementariedad**”.

“El propósito general es que Venezuela tenga todo lo que tiene el pueblo y el Estado bielorruso, y estamos dispuestos a suministrar todo lo que tenemos para el bienestar del pueblo venezolano y del pueblo bielorruso”, señaló Lukashenko.

Además, Venezuela y Belarús evalúan aumentar en 5.000 barriles diarios (bd) la producción conjunta de petróleo que desarrollan en territorio venezolano y llevarla hasta los 20.000 bd, [anunció el ministro de Energía y Petróleo, Rafael Ramírez](#)

“**Estamos produciendo 15.900 barriles de petróleo y se está evaluando explorar otra área para sumar 5.000 más para llegar a 20.000 barriles**”, señaló Ramírez a la agencia estatal de noticias ABN.

Venezuela y Belarús ya trabajan juntos en la riquísima faja petrolífera del Orinoco (este venezolano) vía la empresa mixta Petrolera BieloVenezolana, en la que la Corporación Venezolana de Petróleo (CVP) tiene 60% de las acciones y la estatal bielorrusa Unión de Empresas Productoras Belorusneft un 40%.

La estatal Petróleos de Venezuela (PDVSA) informó por estos días que estaría buscando, en asociación con una empresa de Belarús, nuevas áreas para la producción de hidrocarburos en una zona de 5.000 km<sup>2</sup> en el estado Apure (oeste).

Por otra parte, el mandatario de Belarus anunció que en 2011 estarían terminadas al menos

## Caracas: Chávez recibe a Lukashenko

Escrito por Indicado en la materia

Martes, 16 de Marzo de 2010 11:30 - Actualizado Martes, 16 de Marzo de 2010 11:33

---

tres de las cuatro fábricas con tecnología belarrusa que se construyen en Venezuela **para la elaboración de tractores, camiones, y artículos para la construcción.**

Además señaló que ambos países evalúan la creación de una **“potente casa comercial bielorrusa”** para comercializar mercancía del país europeo en Venezuela y también en toda América Latina.

Por su parte, Chávez anunció que Belarús **“se va a incorporar en la producción de gas en Venezuela”**.

Lukashenko, que inició este lunes una visita de dos días a Venezuela, viajará este martes a los sitios donde se construyen viviendas con ayuda de Belarús **y el miércoles se desplazará hasta los campos gasíferos y visitará la industria petroquímica.**

### **Bielorrusia “es un país que conservó los principios del socialismo”**

Posteriormente, en declaraciones a los medios de comunicación, **Chávez destacó el desarrollo humano de Bielorrusia**, con un desempleo de 1 %, en comparación a España y Estados Unidos.

Señaló también las cifras de desempleo en el estado de California, donde Arnold Schwarzenegger gobierna, las cuales se aproximan al 20%.

“Donde Schwarzenegger está como en 20% (el desempleo). Donde Terminator”, destacó Chávez.

**A juicio del Presidente, Bielorrusia “es un país que conservó los principios del socialismo. Alexander es un socialista”**. Resaltó además el “impresionante” avance científico y tecnológico de ese país, así como su capacidad para hacer equipos petroleros para la exploración.

En este orden de ideas, se preguntó **“¿Cuántos años pasaron aquí las empresas yankees,**

## Caracas: Chávez recibe a Lukashenko

Escrito por Indicado en la materia

Martes, 16 de Marzo de 2010 11:30 - Actualizado Martes, 16 de Marzo de 2010 11:33

---

**las empresas imperialistas explorando petróleo? 100 años. ¿Cuándo dejaron aquí algo de tecnología? Nada** . Ahora, Bielorrusia apenas tiene dos años juntos con nosotros en empresas mixtas produciendo petróleo en cantidades primero muy modestas, no llegamos ni a 20 mil barriles diarios en un pozo maduro, pero es el comienzo”.

Dijo que a pesar de que la producción conjunta entre Bielorrusia y Venezuela es muy modesta, **han acordado venderle 80 mil barriles de crudo venezolano.** Asimismo, hizo énfasis en la transferencia de tecnología.

*Con información de agencias*